

THE PHOENIX DANCERS

HERBSTBILANZ

Text von Vereinsobfrau Gabi Stanek: Wir sind stolz auf unsere vier Phoenix Tänzerinnen, die bei den



österreichischen Meisterschaften „Austrian Country & Western Dance Championships“ in St. Pölten (30.9.-2.10.2022) insgesamt neun Goldmedaillen und eine Silbermedaille ertanzten. Bei den Österreichischen Meisterschaften handelt es sich um ein offizielles Turnier der „Global Organisation of Line Dance (GOLD)“.

An dem Turnier nahmen rund 155 Teilnehmer aus verschiedenen europäischen Ländern, wie z.B. Tschechien, Deutschland, Norwegen, Schweiz, Lettland, ... teil. Wertungsrichter waren InstruktorInnen und Choreographen aus Frankreich, Deutschland, Niederlande, Schweiz, Belgien und Großbritannien, die international anerkannt und ausgebildet sind.

Es waren drei tolle Tage an Wettbewerben, Workshops mit Jef Camps und Jean-Pierre Madge (Top-InstruktorInnen und Choreografen), Social Dancing und Show. Höhepunkt am Samstagabend war eine Tanzvorführung der Latein-Formation HSV Zwölfaxing.



Wir gratulieren auch Barbara Wöhry und Regina Kailer, die beide bei diesem Turnier zu Österreichischen Meisterinnen 2022 in ihren Alterskategorien und Divisionen gekürt wurden.

DIE ERGEBNISSE IM DETAIL

Barbara Wöhry:

- 1. Platz: Line Dance-Classic-Adult Intermediate-Female
- 1. Platz: Line Dance-Open-Adult Intermediate-Female
- 1. Platz: ProAm Dance-Classic-Adult Novice
- 2. Platz: Line Dance-Showcase Open-Adult-Female
- 1. Platz: Choreography-Beginner

Doris Talla:

- 1. Platz: Line Dance-Starter-Ruby-Female

Gabriela Stadler:

- 1. Platz: Line Dance-Classic-Emerald Newcomer-Female
- 1. Platz: Line Dance-Open-Emerald Newcomer-Female

Regina Kailer:

- 1. Platz: Line Dance-Classic-Ruby Novice-Female

- 1. Platz: Line Dance-Open-Ruby Novice-Female

Erfolge in den einzelnen Wettbewerben. Die Besucher und Teilnehmer der Veranstaltung haben die herzliche Atmosphäre und den reibungslosen Ablauf des Wettbewerbs sehr geschätzt.



Wer jetzt Lust und Interesse bekommen hat, in die Line Dance Szene reinzuschmecken, kann gerne jederzeit und ohne Vorkenntnisse bei uns vorbeischauen. Bei uns findet ihr neben kompetenten InstruktorInnen auch ein sehr freundliches Miteinander.

DAS KURSPROGRAMM

Kurs Level I, jeden Mittwoch von 16:00 – 17:00 Uhr

Neueinsteiger haben hier die Gelegenheit, die Grundsätze des Line Dance zu erlernen. Und es werden Tänze mit einfacher Choreographie unterrichtet.

Kurs Level II, jeden Mittwoch von 18:00 – 19:00 Uhr

Tänze mit einfacher, aber auch etwas anspruchsvollerer Choreographie (Beginner und Intermediate Level) werden unterrichtet. Auch hier wird auf Grundbegriffe und Grundsätze des Line Dance eingegangen.

Kurs Level III, jeden Mittwoch von 20:00 – 22:00 Uhr

Hier sind die Choreographien der Tänze z.T. etwas schwieriger (Intermediate und Advanced Level) und werden flotter unterrichtet. ▶



Fotos: The Phoenix Dancers